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VAN CONTRA TALA 
 
LIDERA DELFINA GÓMEZ ESTRATEGIA CONTRA LA TALA ILEGAL DE ÁRBOLES. La 
Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez anunció un estrategia para evitar 
la tala ilegal de árboles, en coordinación con la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, 
CLARA BRUGADA MOLINA, la Gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, 
autoridades de la Secretaría de la Defensa Nacional y Guardia Nacional, particularmente en 
defensa de la zona conocida como Bosque de Agua Metropolitano. “Se han llegado a 
acuerdos que, sin duda alguna van a beneficiar a lo que queremos todos, que es dar una 
mejor atención a este tema que es la tala clandestina, de manera ilegal, por eso coincido que 
debe de ser un trabajo de manera coordinada”, aseveró la Gobernadora Delfina Gómez 
Álvarez en la presentación de la Estrategia Integral y Sistémica 2024 contra la Tala 
Clandestina “3 Estados”. Eco. 32, Ref 2, Uni 17, Jor 28, Mil 13, Pre 3, Sol 1 y 17, Cro 16, 
Her 14, Raz 16, 24H-9, Met 9, Gra 2 y 3, RI 6, MCH 2, Bas 6 y 8. 
 
 

OTROS TEMAS 
 
BUSCAN ACERCAMIENTO CON EL GOBIERNO LOCAL. Vecinos de El Capulín, de la 
Alcaldía Álvaro Obregón, buscaron un acercamiento con el Secretario de Gobierno, César 
Cravioto Romero y la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA, para hallar un canal 
que les ayude a resolver el daño de sus viviendas causadas por la construcción del Tren 
Interurbano México-Toluca, sin ningún éxito. Un gran número de habitantes se presentó este 
martes en la jornada “Zócalo de Gobierno Ciudadano”, para poderse entrevistar con alguno 
de los funcionarios, pero su intención fue en vano, pues a pesar de haber llegado temprano, 
no alcanzaron una ficha para poder ser atendidos por Cravioto Romero o BRUGADA 
MOLINA. Lo único que piden, dijeron es “que haya una solución, pero sobre todo trabajar 
para que haya mejores beneficios (…) las afectaciones que se han tenido a lo largo de casi 9 
años por las obras del Tren, hora sí que el Gobierno de la Ciudad pueda contribuir o 
fomentar que la zona tenga un beneficio en general”. Pre 4. 
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DESCARTAN MEXIQUENSES LA LICENCIA PERMANENTE. La licencia permanente en el 
Estado de México está descartada y su implementación en la CDMX no afectará a la entidad 
mexiquense, afirmó el Secretario de Movilidad, Daniel Sibaja González, quien indicó que la 
esta licencia en el estado no es viable por un tema financiero, además de que existe 
limitantes por un contrato por tres años para la expedición de las licencias de conducir. A 
pesar de que en julio pasado declaro que para evitar que habitantes del EDOMEX se 
desplazaran a la Ciudad para tramitar el documento, habría una reunión con la Jefa de 
Gobierno, CLARA BRUGADA, y su equipo de trabajo, hoy el titular de Movilidad aceptó la 
posibilidad de que conductores mexiquenses vaya por su licencia permanente. Pre 11, Uni 
17. 
 
GOBERNADORES DE MORENA APOYAN DECISIÓN DE CORTE. Gobernadores en 
funciones y electos de Morena, así como la Jefa de Gobierno de la CDMX, respaldaron la 
decisión de la SCJN de haber dado por terminado el procedimiento de impugnación 
constitucional iniciado por algunos partidos políticos. También se solidarizaron con los 
ministros Alberto Pérez, Lenia Batres, Loretta Ortiz y Jazmín Esquivel, de quienes dijeron 
defendieron el orden constitucional. Raz 8. 
 
 

GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFA DE GOBIERNO 
 
 
CIRCUITO INTERIOR. Los legisladores de la 4T que impulsaban la despenalización del 
aborto se sentían muy seguros de que el tema pasaría hoy en el Pleno y más, porque tenían 
respaldo de otras bancadas. Pero lo que nunca vieron fue que la presión para que recularan 
sería tan intensa y vendría de tantos lados. En una de esas, algo tuvo que ver Patrick Slim 
Domit, quien promueve la no interrupción del embarazo y para quien este asunto se volvió 
prioritario. ¿O será que las posturas cambiaron después de la reunión que dicen que tuvo el 
Arzobispo Primado de México, Carlos Aguiar, con la mismísima Jefa de Gobierno? Ref 2C, 
Línea 10. Met. 15. 
 
EL CABALLITO. Comentan que este viernes está prevista la primera reunión del Cabildo de 
la CDMX, encabezado por la Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA. Se espera la 
participación de los Alcaldes de las 16 demarcaciones, pues como se sabe, hasta ahora los 
ediles, incluso los de oposición, mantienen una buena relación con la Mandataria: caminan 
juntos por las calles y visitan las casas de los capitalinos. A la instalación del Cabildo, 
también se espera la participación del Secretario de Gobierno, César Cravioto, y otros 
integrantes del gabinete local. Uni 17M. 
 
BINOCULARES. Desde la semana pasada hablábamos de que Ulises Lara, en el encargado 
de despacho de la FGJ, no tenía ninguna posibilidad de ocupar el cargo de Fiscal porque 
simplemente no cumple con los requisitos. El perfil que será propuesto será el de una mujer. 
Esta semana quedó claro que Lara ni siquiera tendría cabida en la Fiscalía porque la Jefa de 
Gobierno, CLARA BRUGADA, dejó claro que ocupará un espacio en el gobierno, aunque 
dicen que cada día son menos los puestos relevantes que quedan en la administración local. 
Gra. 2. 
 
 
 



ARTÍCULO 
 
¿GOBIERNO CASA POR CASA?, por Daniela Cordero. En efecto, es un hecho sin 
precedente, el Gobierno de la CDMX ha emprendido una campaña casa por casa, en el que 
las y los titulares acuden de forma directa a preguntar a la gente lo que necesitan, atienden y 
resuelven sin intermediarios o gestiones complejas. Encabezados por la Jefa de Gobierno, 
CLARA BRUGADA, acuden a los domicilios, comercios y espacio público a visitar las 
alcaldías, colonias y barrios, con la intención de resolver a los vecinos los servicios que 
requieren, sin importar si estos dependen del Gobierno central o de la alcaldía, pues se 
trabajará de manera coordinada para resolver problemáticas. Uni 15. 
 
 
 

GOBIERNO Y SEGURIDAD 
 
 

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA 
 
 
INSTALAN COMITÉ DE SEGURIDAD ESCOLAR. Aleida Alavez, alcaldesa de Izta- palapa, 
encabezó la instalación del Comité de Seguridad Escolar. Tiene como objetivo combatir 
ilícitos que atenten contra la integridad física y patrimonial en torno a los planteles 
educativos. Con participación de directivos de escuelas, públicas y privadas, de educación 
media superior y superior, del Gabinete y Policía Auxiliar de la alcaldía, así como de 
autoridades y mandos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Fiscalía, y de otras 
instancias del gobierno, el comité acordó reunirse cada mes para dar seguimiento a 
incidentes y avances de solución. Las partes se comprometieron a actuar en el ámbito de sus 
facultades y atribuciones para dar resultados a la brevedad.  Her. 14 
 
SEGURIDAD Y MOVILIDAD. Los 296 cadetes de la Generación 291 de la Universidad de la 
Policía de la SSC, 142 mujeres y 154 hombres, fueron capacitados en materia de movilidad y 
seguridad vial, a través de dos módulos teóricos y uno práctico.  Ref. 4-Cd.  
 
POR INVALIDAR LOS CARRILES DE BICIS Y METROBÚS, SSC APLICA SANCIONES. 
Por invadir el carril exclusivo de bicicletas y el Metrobús en la alcaldía Cuauhtémoc, un total 
de 24 conductores de motocicletas y vehículos fueron llevados al corralón e infraccionados 
por va elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), durante un 
operativo.Luego de recibir diversas denuncias ciudadanas, efectivos de la Subsecretaría de 
Control de Tránsito, de la SSC implementaron un dispositivo para inhibir, retirar y sancionar 
infractores al Reglamento de Tránsito, en calles de la colonia Roma de la alcaldía 
Cuauhtémoc. Derivado de dicho dispositivo, ocho motocicletas y un vehículo particular fueron 
remitidos al depósito vehicular; además, los oficiales levantaron 15 infracciones a 
conductores por no respetar el Reglamento de Tránsito de la Ciudad de México, y aplicaron 
tres garantías. 24H. 7 
 
 
 
 



AGENTE MURIÓ PO EL BALAZO DE COMPAÑERO DURANTE UNA PRÁCTICA. Un 
agente de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia fue detenido como 
presunto responsable de la muerte de uno de sus compañeros en el área de prácticas 
personales en las instalaciones del Grupo Especial de Reacción e Intervención. Datos de la 
investigación señalan que el efectivo acudió a entrenar en esas instalaciones ubicadas en la 
colonia Doctores, cuando de forma intempestiva recibió un impacto de bala. La fiscalía 
informó que “posiblemente un arma de fuego fue accionada de manera accidental y lesionó 
al agraviado, cuando al parecer era revisada por otro detective”. Otros compañeros, al darse 
cuenta de que el agente se encontraba herido, lo trasladaron de inmediato al hospital; sin 
embargo, murió por la lesión. Jor. 30 
 
FUEGO AMIGO EN EL GERI. Un agente del Grupo Especial de Reacción Inmediata (GERI) 
perdió la vida a manos de un compañero, cuando realizaban unas prácticas de tiro en 
instalaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX). Los 
lamentables acontecimientos se suscitaron en la instalaciones de dicho grupo, junto a la 
Jefatura de la PDI, ubicada en Doctor Lavista, colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc, 
donde se encontraba el agente Arturo Isaac Pacheco Macedo, cuando repentinamente se 
escuchó un disparó y cayó herido de muerte. Bas. 26. 
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